La Roquebrussanne : des marionnettes à la maternelle



Pluie oblige, le carnaval des écoles a été annulé au tout dernier moment et reporté au 3 mai. Qu'importe! Réactifs, les responsables de l'école maternelle ont rapidement imaginé un plan B. Non sans l'aide spontanée de Stéphane, le papa d'un des élèves, marionnettiste à ses heures. Son spectacle, intitulé « Au pays des nez rouges », a même remporté un très vif succès auprès des petits. Pour l'assister, Céline Charvet, directrice de l'établissement, a lu un texte découvert dans la précipitation et pourtant délivré avec maestria. À l'image de la représentation, qui aura tenu en baleine nos chères têtes blondes.